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先日のLHRでみなさんにGoogleフォームで回答してもらった結果と簡単な概要を紹介します。

調査へのご協力、ありがとうございました。
年度末、もう一度同じような調査を行います。この１年でみなさんが何をどのように学んだのか、ま
たどのような行動をしたのかが結果として反映されることでしょう。どのような結果が得られるか楽し
みですね。

• 各回答項目を学年ごと集計しても、学年に
よる偏りは見られない

• 全学年共通で、「飯田風越高校の目指す１
０の学習者像」はあまり浸透していない

• 生徒会活動で既に飯田風越高校の目指す学
習者像に触れている生徒や、自ら調べて理
解している生徒は「知っている」と回答し
ている

• １０個全てを知らなくても、いくつかは
知っている生徒もいる

• 各回答項目を学年ごと分けて集計すると、
３年生になるにつれて、進路実現に向け
て行動を起こしている生徒が増えていく
傾向にある

• まだ実感がわかなかったり、迷っていた
りして行動を起こせていない人が多い

• １，２年生でも既に受験勉強を始めてい
る生徒もいる

• 各回答項目を学年ごと分け
て集計すると、１年生ほど
授業のめあてやルーブリッ
クを意識して学習に取り組
んでいる生徒が多い傾向に
ある（ルーブリック等を活
用している授業とそうでな
い授業で差が出ていると予
想できる）


